



み  
ん  
な  
の  
広  
場

学校訪問 13  
美濃加茂中学校

# マイ、スクール



私たちが通う美濃加茂中学校ドリカムコスは、中高一貫六年教育、少人数個別指導、国際理解教育、情報教育という四つの特徴があります。習熟度別授業を行い、教科書以外にも補助教材などで高校部へ上がってからの知識もつけていきます。英検・漢検などの検定学習も積極的に行い、二級合格者もたくさん出ています。

そして、三年間のまとめとしてオーストラリア研修に行きます。現地では姉妹校である『エニシス・クリスチャンカレッジ校』で英語で展開される数学などの授業を理解したり、ホームステイをしたりして語学力を高め、友好を深めています。それに、日本では滅多にお目にかかれないコアラやカンガルーにも出会い、オーストラリアを満喫することもできます。僕は今年度に行くことになりますが、先輩たちの写真やビデオを見て、いまからとてもワクワクしています。

また、今年9月には、姉妹校から16名の留学生がやってきて交流を深めます。

まだまだ、歴史の浅い学校ですが、これからも今まで以上に立派な学校にしていこうと生徒全員でがんばっています。

## ワクワク！美濃加茂中 ワクワク！美濃加茂中



美濃加茂中3年  
木和田 真生さん  
(平成18年度前期生徒会長)



## 愉快な仲間たち

### 美濃太田駅 南口清掃団

第13回

美しい街づくりの一環として、美濃加茂市の玄関口であるJR美濃太田駅前広場の清掃を始めて、5年になります。

リーダーから連絡を受けた老若男女20人ぐらいが、年4回、午前10時から1時間半ほど、駅南口広場周辺をごみ挟みやほうきにごみ袋などを持って、空き缶、ごみ、雑草、たばこの吸い殻などを拾っています。

メンバーは、目立つようにそろいの日よけキャップとエプロンをしています。皆さん結構樂しみながら行っていますが、清掃する姿を見て「ご苦労さ

ん」と声を掛けてくださる人もおり、ちり一つ落ちていないほどきれいになった時の満足感とともに、今後も続けていこうという支えになっています。

皆さんも、缶やごみはポイ捨てしないで、ごみ箱へ入れるか、家へ持ち帰ってください。喫煙者は、携帯用灰皿を持って外出してほしいですね。しかし、清掃するたびにごみが少なくなったような気がします。きっと、皆さん協力してくださっているのでしょう。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか  
詳しくは広報コミュニティ係へ